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Une issue
professionnelle

L’une de mes filles choisit, il y a
quelques années, d’être
dresseur en équitation
classique. Ce travail demande
une longue préparation très
exigeante et très onéreuse.

10 jan. 2013

L’une de mes filles choisit, il y a
quelques années, d’être dresseur en
équitation classique. Ce travail
demande une longue préparation
très exigeante et très onéreuse. Je me
suis dit que si nous arrivions à



acheter un bon cheval de course, elle
pourrait plus aisément se frayer un
chemin dans ce domaine. J’ai prié
saint Josémaria de nous aider dans
ce sens. Ma fille le fit aussi et très vite
on reçut, là où elle s’entrainait, un
jeune poulain de 4 ans. Dès qu’elle le
vit, elle eut l’impression que c’était ce
dont elle avait besoin. Il était jeune et
sans expérience, il serait donc facile
à dresser. Contre toute attente, nous
avons réussi à nous le procurer et ce
petit poulain est devenu le grand
cheval que nous espérions. Nous
avons réussi à faire face aux frais de
formation de ma fille et à ceux des
compétitions grâce à des services
rendus à quelques éleveurs. Je tiens à
remercier saint Josémaria pour cette
faveur qui a ouvert à ma fille une
issue professionnelle. Je le prie de
l’aider à parachever le tout comme il
aimait le faire pour que ma fille ait
toujours une place dans le domaine
si difficile qu’elle a choisi.
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